GIFHORNER RUNDSCHAU

24.03.2014 - 19:18 Uhr

Sassenburger protestierten gegen Schweinemast

Mit einem Protestmarsch haben Gegner der geplanten Schweinemastanlage zwischen Dannenbüttel und Westerbeck am Sonntag ihre Position unterstrichen.



Aufgerufen zum Marsch hatte die Bürgerinitiative Biss.

Rund 200 Demonstranten – Bürger und alle Mitglieder des Rates der Gemeinde Sassenburg – tauschten Argumente gegen den geplanten Bau aus.

Ziel des Marsch' war die alte Eiche, die neben dem geplanten Standort der Anlage steht. Dort wies Jens Mates darauf hin, dass Einwände, die die Bürger bei der Gemeinde und beim Landkreis Gifhorn eingereicht hatten, noch keine Berücksichtigung gefunden hätten.

Die Mitglieder der Bürgerinitiative und ihre Unterstützer setzen auf die heutige Sitzung des Rates der Gemeinde von 18 Uhr an in der Westerbecker Mehrzweckhalle.

Dann wollen die Gegner der Mastanlage Kommunalpolitiker davon überzeugen, gegen den geplanten Bau eines Stalls für 1498 Schweine zu stimmen.

http://www.gifhorner-rundschau.de/lokales/Gifhorn/kreis/sassenburger-protestierten-gegen-schweinemast-id 1388492. html